

REMERCIEMENTS

La famille de

Mel-Alexandre PLASSY

reconnaissante et émue.

A vous tous amis qui, de près ou de loin, avez joint vos pensées, vos messages, votre sympathie pour nous prêter un peu de réconfort dans le terrible drame qui nous a frappés, merci du fond du cœur.



Malgré notre infinie tristesse, nous gardons précieusement le souvenir du bel hommage qui lui a été rendu lors de la cérémonie d'adieu et nous tenons à dire à chacun de vous tous merci de nous avoir accompagnés et soutenus dans cette douloureuse épreuve. C'est précieux, comme un peu de baume sur notre déchirure. Ce sont de ces moments qui apaisent quand l'âme et le cœur chavirent, de ceux qui ne s'oublent pas. Merci de nous les avoir offerts. Votre belle amitié nous a fait du bien.

Sa petite lumière brillera à jamais dans nos cœurs!

Antoine, Nelly, José-Mathieu et Florence (Lepdor)
Avenue Druey 15
1018 Lausanne